



園だより 2月号



はあと保育園成城
2021.1.25

今年は1月7日に2回目の非常事態宣言が発令される中でのスタートとなりました。冷たい風に頬を赤くし、ひんやりとした空気を肌で感じ、白い息をみつめたりと、小さな体で季節を感じながら過ごしています。今年度もあと2ヶ月をきりました。1日1日を大切に、今月もおもいきり楽しみたいと思います。1月は「いく」2月は「にげる」3月は「さる」と言われているようにあっという間に節分・立春を迎えようとしています。豆まきや鬼退治に向けて、子どもたちは盛り上がっています。



コロナ禍は続いています。引き続き、園一丸となって感染症防止対策を実施するとともに、保護者ご家族皆様の感染防止の取組と協同して円滑な保育活動を継続してまいります。保護者皆さまのご支援・ご協力をお願い申し上げます。

2月の保育のねらい

- 冬の自然や社会現象に触れ、興味や関心を持ち、遊びや生活に取り入れて楽しむ
- 同年齢や異年齢の友達と一緒に、思いを共有しながら楽しく遊ぶ
- 冬の健康な過ごし方（衣服の調整・うがい・手洗い）を実践し、健康に過ごす

2月生まれのおともだち



もり



かぜ

だいち

2月の予定

日	曜日	行事	日	曜日	行事
1	月		15	月	消火避難訓練
2	火	節分祭	16	火	
3	水	立春	17	水	
4	木		18	木	身体測定
5	金	幼児教室（もり・だいち）	19	金	幼児教室（かぜ・だいち）
6	土		20	土	
7	日		21	日	
8	月		22	月	
9	火		23	火	天皇誕生日
10	水		24	水	
11	木	建国記念の日	25	木	0歳児健診
12	金		26	金	
13	土		27	土	
14	日		28	日	

「節分について」

節分という言葉には、「季節を分ける」という意味があります。昔の日本では、春は一年のはじまりとされ、特に大事にされたようです。そのため、春が始まる前の日つまり冬と春を分ける日だけを節分と呼ぶようになったそうです。「健康な1年が過ごせますように」という願いを込めて奈良時代より受け継がれています。鬼はどこにでもいて、こどもたちの心の中に入り込みます（泣き虫鬼、ヤダヤダ鬼、おこりんぼ鬼、散らかし鬼・・・）今年もこれらの鬼を退治できるように豆まきをし、邪気を払いましょう。

おねがい

- ☆登降園時（特に降園時）は、玄関内3密防止のため速やかな退散をお願いします
- ☆幼児組は食事と外遊び以外はマスクを着用を致しますのでマスクとマスクケースをお願いいたします
- ☆朝ごはんはしっかりと食べ9:00までに登園をお願いいたします